Ein kurzer Bericht aus unserer kubanischen Partnergemeinde Villanueva Iglesia Bautista der Kreuzkirche

Die Verhältnisse auf Kuba sind weiterhin sehr, sehr schwierig und verschlechtern sich eher. Tatsächlich sterben insbesondere Senioren an Hunger und wegen mangelnder ärztlicher Behandlung bzw. fehlenden Medikamenten. Und zwar auch bei eigentlich gut heilbaren und nicht lebensbedrohlichen Krankheiten. Zum Beispiel wenn eine starke Erkältung sich zu einer schweren Lungenentzündung entwickelt.

Vladimirs Familie und ihm selbst geht es gut. Sie haben sehr viel Arbeit in der Gemeinde und er meinte, dass die Kubaner die frohe Botschaft des Evangeliums so dringend brauchen wie noch nie zuvor.



Am Samstag, 15. Februar, hat Pastor Vladimir in seiner Gemeinde drei Personen getauft, die auf dem Bild sitzend zu sehen sind. Hinter ihnen stehen die Taufpaten. Es sind von links nach rechts zunächst die beiden jungen Menschen Christian und Sheyla, die beide über das Sportprogramm zum Glauben gefunden haben. Rechts daneben sitzt Arcelis, ein Mann, der Jesus über die Männerarbeit der VIB kennengelernt hat.



Am Sonntag darauf hat die Gemeinde ihren 9. Geburtstag gefeiert, und zwar auf dem kleinen Sportplatz der VIB wie auf den anderen beiden Bildern zu sehen ist.